

## 横浜雜記 桜木町にて

鈴木 美恵子

昔から、何かと横浜には縁があるようだ。10代の終わり頃、所屬していた美術クラブで外国人墓地周辺へ油絵を描きに行つた。何を描いたかは全く覚えていないが、近くの洋館レストランで、ナイフとフォークを使ってガチガチになりながらランチをしたことは、鮮明に覚えている。

山下公園は若かりし頃のデートコース。桜木町駅から海辺に向かいベンチに腰かけ、揺れる波眺めながら、ソフトクリームを頬張つた日もあつた。他愛のない話で時間が過ぎていつた事も懐かしいものである。

今では桜木町駅東口から、エスカレーターでランドマークタワーへ直結になり、タワー上階にあるレストランでの女子会ランチも悪くない。「太平洋の白鳥」と呼ばれた帆船日本丸を見学して海のロマンに浸つたり、木の下大サーカスを見に行つたり。大人にも大変刺激的で、驚きと感動の中は空調が効いていて、かなり快適なのである。

さて、JR桜木町駅を降りて長い地下道を抜け、野毛方面へ出る。2~3分歩いた所に小さな小料理屋さんがあった。カウンター7席だけのこぢんまりと落ち着いたお店で、色白の大柄な女将さんが一人で仕切っていた。私も、60才を過ぎたら小さなお店を持ちたいと夢見ていたが、色々な出来事があり条件が揃わず断念した経緯があるのに、女将さんは何となく話しが合つていた。

県外から行く私は1年に2~3度程度の訪問客ではあつたが、連續するに腰かけ、揺れる波眺めながら、ソフトクリームを頬張つた日もあつた。他愛のない話で時間が過ぎていつた事も懐かしいものである。

今では桜木町駅東口から、エスカレーターでランドマークタワーへ直結になり、タワー上階にあるレストランでの女子会ランチも悪くない。「太平洋の白鳥」と呼ばれた帆船日本丸を見学して海のロマンに浸つたり、木の下大サーカスを見に行つたり。大人にも大変刺激的で、驚きと感動の中は空調が効いていて、かなり快適なのである。

2~3歩いた所に小さな小料理屋さんがあった。カウンター7席だけのこぢんまりと落ち着いたお店で、色白の大柄な女将さんが一人で仕切っていた。私も、60才を過ぎたら小さなお店を持ちたいと夢見ていたが、色々な出来事があり条件が揃わず断念した経緯があるのに、女将さんは何となく話しが合つていた。

今世の中、いつ何が起るかわからない。誰かに恨みを持つたり、気まずい思いを残したまま別れたくないものである。少しでも心にゆとりを持ち、ユーモアのある生活を送りたいものだ。

翌年も、それを楽しみに桜木町へ向かつた。また来年会いましょう、といつて別れ、再会の折は、お互いの無事を祝つて乾杯した仲間に会いに行つたのである。しかし、何時もの顔が揃つていない。あれから月日が経ち、ふつと思いつくならぬったと言うのだ。何時も其処に閉めると言うのだ。何時も其処にいるもの、と安心しきつていた私がいた。しかし、どのような事でも何時かは区切りをつける時がある。

今年は桜木町駅東口から、エスカレーターでランドマークタワーへ直結になり、タワー上階にあるレストランでの女子会ランチも悪くない。「太平洋の白鳥」と呼ばれた帆船日本丸を見学して海のロマンに浸つたり、木の下大サーカスを見に行つたり。大人にも大変刺激的で、驚きと感動の中は空調が効いていて、かなり快適なのである。

(終)